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Dott. Venanzio Gizzi

Roma, 14 giugno 2016 - “Non è possibile frenare il progresso e l’innovazione”, afferma il presidente di
Assofarm, Venanzio Gizzi, in merito alla polemica sorta tra le categorie più rappresentative di medici e
Federfarma Veneto sull’abolizione del promemoria cartaceo come passo succedaneo alla ricetta
elettronica.

“Le Farmacie Comunali italiane hanno sin dal primo momento collaborato con gli organismi preposti –
continua Gizzi – affinché si potesse giungere, in tempi brevi, alla completa dematerializzazione della
ricetta cartacea”.

Assofarm, che con Farmacieunite partecipa attivamente e in modo costante alla definizione del progetto,
così come riconosciuto dalle sigle rappresentative dei medici di base e di Cittadinanzattiva, alla vigilia
della stagione dei rinnovi convenzionali, assumerà l’iniziativa di incontrare le rappresentanze dei medici
per riflettere e discutere su un ottimale rapporto fra i medici e i farmacisti, nell’esclusivo interesse dei
cittadini.

fonte: ufficio stampa
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